

Bolivia acomete inversiones para el desarrollo social



La Paz, 8 nov (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, ratificó el compromiso del gobierno con el desarrollo de la salud al anunciar una inversión de cerca de 2000 millones de dólares para la construcción y equipamiento de hospitales.

Morales anunció dichos proyectos al entregar un centro de salud remodelado en el departamento de Potosí, para cuya edificación el Estado desembolsó casi dos millones de dólares.

La instalación sanitaria cuenta con modernos equipos y servicios de laboratorio, odontología, ecografía, pediatría y ginecología, entre otros servicios, explicó el mandatario.

El presidente recordó que entregas de este tipo son posibles gracias a la nacionalización de los recursos naturales y a la recuperación de empresas estratégicas, antes en manos de compañías extranjeras.

Tenemos una Bolivia digna y soberana gracias a la lucha del pueblo boliviano que buscó la nacionalización de los recursos

naturales, añadió Morales al referirse además a la importancia de la unidad.

La medicina no es mercancía, aseguró el gobernante en la ceremonia de apertura de la institución que beneficiará a más de 20 mil familias potosinas con servicios de calidad.

Bolivia dedica el 6,9 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) a la salud, sector que -junto con la educación- constituye una prioridad para el gobierno de Morales, refieren fuentes oficiales.

El programa Bolivia cambia, Evo cumple desembolsará más de 24 millones de dólares para la construcción de escuelas y centros de salud en el departamento de Potosí.

Durante la ceremonia, Morales detalló que los recursos estarán destinados a la edificación de 75 infraestructuras educativas y a la ejecución de 13 proyectos de salud en esa localidad sureña.

También, el mandatario entregó recursos para la construcción de una piscina olímpica en Potosí como parte de las actividades por el aniversario 207 de la gesta libertaria de ese departamento.

Morales ratificó el compromiso del gobierno con las necesidades del pueblo boliviano, especialmente con los sectores más humildes de la sociedad, olvidados por administraciones anteriores.

Impulsado por el presidente en 2006, programa Bolivia cambia, Evo cumple gestiona y financia la construcción de obras sociales como viviendas, hospitales, escuelas e instalaciones deportivas.

Desde hace varios días, Morales participa en la entrega y recepción de proyectos para Potosí, en ocasión del aniversario de su independencia.

Cada 10 de noviembre, ese departamento del sur de Bolivia celebra su Grito Libertario en homenaje a quienes en 1810 se levantaron en armas y tomaron prisionero al gobernador español Francisco de Paula.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/146929-bolivia-acomete-inversiones-para-el-desarrollo-social>



Radio Habana Cuba